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令和元年６月 20日 

校長 公下 隆 

 
 

◇ 令和元年度運動会 スローガン「     にこちゃん」   
総合の部 優勝「赤団」、応援の部 優勝「青団」、グッドマナー賞「白団」 

北陸の梅雨入りが例年より少し早く運動会の直前になりました。不安定

な天気で心配されましたが、１日の順延で無事運動会を終えることができ

ホッとしています。薄曇りの中、予報では午後遅く天気が崩れるというこ

とで、予定していた PTA 競技「最強チームはどれだ！？大人 vs５・６年綱

引き」の割愛や休憩の変更などを行いました。楽しみにしていた保護者の

方には申し訳ございませんでしたが、おかげで子ども達の参加する競技はすべて行うことが

できました。一生懸命練習してきた子ども達は、当日も素晴らしい姿を見せてくれました。

この運動会で 6 年生は学校のリーダーとして成長し、5 年生にその姿をじゅうぶん見せてく

れました。1 年生は初めての運動会を満喫していたのではないでしょうか。そして今年も中

学校の部活動（男子バレー）がテントの設営などを手伝ってくれました。また終了後の用具

の片付けやテントの撤収など保護者の方にご協力いただき職員一同感謝を申し上げます。 

【運動会を終えて、各団長にインタビューをしました。】 

（質問①団長をやってどうでしたか、質問②：なぜ団長をしようと思ったの、質問③：運動会を終えての振

り返りを） 

安原赤団団長 

①自信はなかった。みんなが言うことを聞いてくれないこともあったが、本番には

本気でまとまってくれた。 

②1 年のときに 6 年の団長を見て、6 年になったらやってみようと思っていた。ま

とめてみたかった。 

③赤団は、走ることが苦手な人もいたが頑張れと声をかけたらみんなが本気になっ

て頑張って 1 位になった。 

坂本白団団長 

①はじめはまとめられなかった（声をかけてもしゃべっていて）。本番に近づくにつれてまとまり楽しかった。 

②みんなをまとめてみたい。去年の団長が頑張っていたのでかっこよかったから 

③たのしかった、まとめられた。副団の人がサポートしてくれてやりやすかった。いい運動会だった。 

町野青団団長 

①はじめはまとめられるかわからなかったが、やってみるとしっかりみんなが言うことを聞いてくれやりやすか

った。本番も調子がついていい運動会になった。 

②サッカーではキャプテンをしている。みんなをまとめることが必要なのでまとめる力を大きくしたかったから。 

③小学校最後の運動会でとても楽しかった。2 位だったが普段話さない人とも協力できた。 

行事を通して子ども達の成長が見られる場面があります。6 年生にはこれからの学校生活にも期待したいと思い

ます。3 人の団長ごくろうさまでした。 

◇ 健闘した連合運動会 

5 月 21 日（火）加賀市陸上競技場で開催され、6 年生が各種目に全力で挑んでいま

した。競技への取り組みもそうですが、仲間を応援する声や様子（ルールやマナーを

しっかり守って応援していました）を見た他の方からお褒めの言葉をいただきました。 
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◇ 「職員校内研修」水泳での事故を想定した緊急対応訓練 

6 月 12 日（水）の放課後に、職員による水泳指導の際の事故対応訓練を実施しました。実際に 119 番に電話し

て救急への対応や職員の役割分担など救急車の到着までを想定した訓練を行いました。 

◇学校研究「自ら考え、ともに学び合う子の育成」～国語科を中心として～  

 教科の学習や日常生活において、文章を読み、自分の考えをまとめ、表現することは大切な力だと考えます。

今年度は昨年からの国語科の研究において、特に自分で読み深め、考えをまとめ表現する力を付けること、そし

て学校のいろいろな場面で生かせるように、授業改善や全校共通

での実践を考えていきます。学んだことを活用することで、学んだ

意味を実感し達成感を感じられることが今後の学びに繋がってい

ければと考えています。 

◇交通安全教室 5 月 29 日（火） 

橋立地区は昨年 11 月に交通死亡事故０の日が連続 5000 日を達

成し表彰されています。狭い道や見通しの悪いところもたくさん

あることや事故は 5 月に多いこともあり、今年も交通安全教室を

ＰＴＡ主催で行いました。日頃からお世話になっている交番の吉田さん、大

聖寺警察署、交通推進隊の皆さんに協力をいただき、１・２年生は体育館で

横断歩道の渡り方、3年生以上は学校周辺のコースで自転車のマナーや歩行での注意について実習をしました。 

◇教科書展示会 6 月 14 日（金）～27 日（木）来年度は小学校の教科書が変わります。 

各社の教科書が以下の場所で展示されていますのでご覧ください。 

大聖寺センター（加賀市教育総合支援センター3 階） 平日 9:00～17:15 

中央図書館 平日 9:00～19:00、土日 9:00～18:00 （月曜休館）山中図書館 平日 9:00～18:00、土日 9:00～18:00 （金曜休館） 

〇お礼を申し上げます 

・5月 19日（日）中学校ＰＴＡ主催資源回収が無事終了 

・6月 14日（金）まちづくりと PTAの協力で、救命救急講習

を行いました。消防の方による AEDの使用や救急対応の講

義と実技訓練を行いました。まちづくりの宮下さん、山野

下さんにお世話をいただきました。 

・6月 18日（火）4年生が、交番で吉田さんのお仕事などを勉強してきました。 

【橋立小の活躍】わんぱく相撲大会【1年】1位 餅井愛斗夢、【2年】3位 佐竹甫月、【3年】3位 堀口獅恩、敢闘賞 新谷芽生、

【4年】1位 新谷陸人、【5年】 1位 堀口煌生      入賞おめでとう！！ 

～運動会前の練習では子ども達の元気な応援や競技の練習が学校に活気を与えてくれました。いまは音楽会に向けて３・4年生の澄 

んだ声が聞こえ、落ち着きのあるすがすがしい学校の雰囲気をつくってくれています。授業では時々学校を出て、調べ学習や体験活動 

などをしていますが、子ども達は興味を持って生き生きと学習にのぞんでいます。ある「自主学習」についての本には、苦手な教科ほど予 

習が良いと書いてありました。お家の方と一緒に予習をしてみてはどうでしょうか。お子さんが明日学習する部分の教科書を読み、それを 

聞いてあげるだけでも良いと思います。予習をすることで学習全体の様子がわかり安心して授業に臨めるようになります。すべてをわかる 

必要はありません。わからない部分を授業で理解すれば良いのです。そういえば私も知らないままで会議にのぞむより、先に資料をもらっ 

て読んでおくと内容がわかり安心して参加できるなと思いました。まずは簡単なことから継続して取り組んでみてはどうでしょうか～ 

＜７月の主な予定＞  

1 日（月）5 年ものづくり講座、５・６年着衣水泳 

3 日（水）小中海友会・なかよしランチ 

7 日（日）市少年相撲大会 

12 日（金）ひまわりの会、地区会 

16 日（火）防犯教室 

17 日（水）・18 日（木）通知簿渡し 

19 日（金）1 学期終業式・給食終了 

22 日（月）プレ部活動体験（5・6 年） 

27 日（土）市水泳大会 

＊「スクー ル・カウンセラー」が毎週火曜日の午後に配置されています。保

護者の方で子育てなどの相談を希望される方は学校までお知らせ下さい。 

〇お知らせ 

6 月 25 日（火）加賀市音楽会（文化会館にて） 

午後の部（13:20～）の 7 番に 3・4 年生が登場 

1 学期通知簿渡しを 2 日間でやってみます 

これまで、一日で行っていた通知簿渡しを今年度は 2 日間

で実施します。面談も以前よりもゆっくりとれるようにと

考えました。（今後の人数や状況から一日に戻すこともあります） 

6 月生活目標 

運動会、大会、コンクールに向けて仲間と

協力して最後まで努力しよう 

Never give up! Believe in your friends! for 

sports day, block tournament ,Prefectural 

competition. 

ALT のアシュリーの協力で、玄関ホールに掲示し

てある生活目標に、英訳をつけてもらいました。 


